
第 139７回 例会報告  2023年 7月 １２日〔水〕12:30～13:30  

本日のプログラム  公式訪問前のクラブ協議会 

◆ 点鐘開会        小野寺孝成会長 

◆ ロータリーソング    『友は我が影』 

◆ お客様紹介       小野寺孝成会長 

ビジター： 第 2750地区 パストガバナー富澤為一様   

ゲスト： 多摩中グループガバナー補佐原田洋示様    多摩中グループグループ幹事内山 肇様 

 東京小金井 RC・会長曽根隆寛様         東京小金井 RC・幹事信山重広様 

◆  会長の時間                                      小野寺孝成会長 

新年度が始まり、これからの活動のスケジュールで面倒な案件が湧き出ているいますが、最初にしっか

りと取り組まないといけないと気を引き締めて居ります。本日はクラブ協議会で、ガバナー補佐、グルー

プ幹事に同席いただきます。また、小金井 RCの会長幹事に表敬訪問にお越しいただき、ビジターとし

て昨年度第 2750地区ガバナーの富澤様にもお越しいただいただて居ります。お暑い中ありがとうご

ざいます。どうぞ宜しくお願い致します 

◆ 会務報告                                        宮崎康彰幹事 

＊地区より、第８回台日国際扶輪親善会・日台ロータリー親善会議のご案内が届いています。

2023/10/20(金)16:00～会場：台北萬豪酒店 登録料：20000円 参加希望者の方は事務局まで

宜しくお願い致します。 

＊本日小金井 RCよりお祝いを頂いておりますので報告いたします。 

 

◆ お客様挨拶 

＊第 2750地区パストガバナー富澤為一様より 

皆さんこんにちは、本日お邪魔しましたのは昨年度地区に多くの皆様にお世話、ご協力頂きました御

礼に参りました。会員皆様には勿論の事、佐藤ガバナー補佐、是枝グループ幹事には多摩中グルー

プのリーダーとしてご活躍とご協力に感謝申し上げます。このように直接御礼を申し上げたくて、突

然伺いましたことお許しください。小金井さくらロータリークラブの益々の活動をお祈りいたします。 

＊原田カバナー補佐より 

ご紹介預かりました原田です。小金井さくら RCの皆様とは日頃より親睦を深めていますのでどう

ぞ今年度の宜しくお願いいたします。昨日は三鷹RCに訪問し、宮崎ガバナーがいらして、本日は富

澤パストガバナーがいらして、緊張の連続です。また、宮崎ガバナーを支えるグループとして、地区

大会実行委員は各クラブの皆様にお願いいたしました。9/7には多摩中グループ親睦ゴルフ大会も
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ございます。2024/5/13には多摩中グループの IM、どうぞ多くの参加お待ちしていますので宜しくお願い致します。 

＊内山グループ幹事より 

グループ幹事の内山です。グループ幹事として一年間がんばりますので宜しくお願い致します。 

＊東京小金井 RC曽根会長より 

素晴らしい年度のスタートにお慶び申し上げます。小金井 RC第６１代会長、曽根隆寛で

す。昨年度は創立６０周年では皆様にご協力いただき、ありがとうございました。7/6今年度第一回の

例会には小野寺会長、宮崎幹事、同期幹事の後藤会員にもお越し頂き感謝申し上げます。小金井 RC、

小金井さくら RC とは家族のようなお付合いを３０年間続けていますので、更に未来に向けてより良い

関係を気づけていきたいと思います。さくら RCの素晴らしい一年間になりますようお祈りいたします。 

＊東京小金井 RC・信山幹事より 

今年度幹事を務めます信山重広です。小金井RCがさくらRCさんの親クラブとなっていますが、我が家

では親がさくら RCの信山勝由が親で家では立場が反対になります。今年度も引続き一年間宜しくお願

い致します。 

◆ 委員会報告 

親睦活動委員会・橋田委員長 

７月度の夜間例会は 7/26〔水〕１８：３０～レストラン葦３階 ご出席宜しくお願い致します。 

◆ 出席委員会                                  保谷会員 

 会員数２９名・欠席 4名 ・事前メーク３名  本日の出席率  ８６，２１％  前回前々回の訂正ありません 

◆ ニコニコボックス                               池田会員 

富澤為一様【東京品川 RC】佐藤直前ガバナー補佐に大変お世話になり、ありがとうございました。会

員の皆様にはご協力ありがとうございました。【超大ニコ】 

曽根、信山様【東京小金井RC】新年度のスタートおめでとうございます。小金井RC初例会に小野寺

会長、宮崎幹事同期幹事の後藤様御来訪いただき、ありがとうございました。本年度も宜しくお願い

致します。【大ニコ】 

小野寺・宮崎会員：富澤パストガバナー・佐藤ガバナー補佐、是枝グループ幹事、昨年度は御大変お世話になりました。

小金井 RC の曽根会長、信山幹事、お忙しいところお越しいただき、ありがとうございます。原田ガバナー補佐、内山グ

ループ幹事本日はクラブ協議会宜しくお願い致します。【大ニコ】 

鴨下、前田会員：富澤パストガバナー補佐、原田ガバナー補佐、内山グループ幹事、小金井RC曽根会長、信山幹事、本

日は御忙しい所、お出でいただきありがとうございます。富澤ガバナー前年度は本当にお世話になりました、【大ニコ】 

信山勝由会員：小野寺年度の船出、これからの一年間穏やかな航海となりますようにお祈りいたします。先日は妻の誕

生日にお花を、今月は私の誕生祝いをありがとうございました。ニコニコします【大ニコ】 

佐藤 剛会員： 富澤パストガバナー、本日は御暑い中を小金井までありがとうございます。昨年一年間ロータリーの勉

強を沢山学ぶことが出来ました。感謝込めてニコニコします。【ﾆｺﾆｺ】 

是枝嗣人会員：原田ガバナー補佐、内山グループ幹事、クラブ協議会にお越しいただき、ありが

とうございます。富澤パストガバナー、色々な学びをありがとうございました。そして小金井 RC

曽根会長、信山幹事ご指導の程お願いいたします。【ﾆｺﾆｺ】 

波多野典子会員：富澤様、原田様、内山様、曽根会長、信山幹事、引続きご指導ご鞭撻のほど

お願い申し上げます。皆様、本年度会員維持委員会にご協力お願いいたします【ニコニコ】                        

計３７００0円 

 

 



◆クラブ協議会                                司 会：宮崎康彰幹事 

 テーマ：“会員増強と会員維持について” 

会長より：昨年度は５名入会し、、退会が４名でした。退会理由については各自のそれなりの事情があり、止めることはで

きませんでした。この３年間のコロナ禍においては例会のスタイルがリモートであり、規制がありましたが、これからは対

面で挨拶を交わし、みんなと楽しい時間を感じてコミニュケーションが取れる。義務でもないので自分から例会に行こう

としない限り在籍は続かずに前には進みません。今年度数字目標を１０名、しかし現実的な数字は３５名かもしれません。

今の自分を一歩前に勧めるにはどうすればいいか、皆さんと考えたいと思います。 

会員増強委員会・佐藤委員長より：先週今年度の事業計画を発表しました時には増強数字目標が５名でしたが会長が１

０名と言っていましたので変更いたします。大変ですが皆さん頑張りましょう。増強の活動の初めはさくらRCを知ってい

ただく、事業を行い、活動の素晴らしさを知ってもらうことです。今年度はクラシックカーフェスティバルを開催する予定

ですのでクラブに興味のある方を誘ってみる。誘い方が判らない時にはクラブの職業分類表を活用してすると候補者が

選出できると思います。 

鴨下会員(以前会員増強委員長)より：当クラブの毎月最終週の夜間例会に候補者をまずは誘ってみたのがベストでし

た。その後通常の例会に誘い、その時には卓話講師の充実が重要です。また、維持についてはカウンセラーの役割の機

能していないのが問題点と感じました。 

新しい会員代表として意見：岸田会員 

JC 時代の増強ではとにかく足を運んで、何回も断られても会う機会を作ることでした。そのうちに相手もこんなに時間

をとってくれるのに最後は断れなくなると言う手法で勧誘をしました。さくらRCに入会してからも先輩たちが常に声をか

けてくれる。とても柔らかい雰囲気で入会して良かったと思っています。引続き、JCOB として後輩たちに声をかけます。 

会員維持委員会・波多野委員長より 

委員会の事業計画は会長の考えと一致しました。事業計画書を御覧頂きたいと思います。当クラブは親睦が出来ている

クラブと思います。新入会者には特に意識して接して欲しいです。カウンセラーの機能が停滞しているので、新入会者１

名付カウンセラーが３名位でもベストだと思います。早くロータリーを理解してもらい、他のクラブ例会に参加することで

ロータリー勉強になったり名刺交換で知り合いが出来ます。他のクラブに参加すると刺激にもなりますが小金井さくらの

良さを知ることもできます。 

好評：多摩中グループ原田ガバナー補佐より 

小金井さくら RC の皆さんには大変活発な論議を聞かせて頂きました。会員増強と会員維持を分けて、頂いた形式はと

ても良かったと思います。ほぼ会員増強が主となり、維持はしないといけない位で終わってしまう事が多いと思います。

小金井さくらと国立白うめは 15 年位前は同じような数位でしたが、さくら RC が素晴らしいのが増強の力があります。

女性会員の比率が高いのもうらやましいです。この勢いで頑張って頂きたいと思います。また、維持はとてもむずかしく、

この例会雰囲気をもって維持されていると感じます。カウンセラー制度は重要だと思います。誰かと何かで接点がないと

退会もしやすくなります。以前、小金井さくらさんのメーク週間のことを聞いて、とてもいい考えと思いました。また、国立

白うめ RC にもお誘い頂きましたボーリング大会開催も他のクラブの知り合いを作るには交流範囲が広がります。小金

井さくら RCの例会のスケジュルとプログラムの構成がベストと思いました。 

◆点鐘閉会                                    小野寺孝成会長  

             事 務 所：東京都小金井市本町５－１１－６  伊藤ビル３Ｆ 

ＴＥＬ：０４２－３８７－６６８８  ＦＡＸ：０４２－３８７－８００８ 

例 会 場：東京小金井市本町２－５－４  多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

会 長: 小野寺孝成  幹 事：宮崎康彰 会報・プログラム委員長： 前田 稔 

                      e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp   委員：〔副〕髙井・遠藤・岸田・真野 







 

 





 


